

Les lycées sensibilisés aux problèmes de l'alcool - Fougères

jeudi 20 octobre 2011



Mercredi matin, dans le cadre de l'action nationale pour la prévention de l'alcoolisation chez les jeunes, une classe de 2^{nde} Bac pro et une classe de 1^{re} STI du lycée Guéhenno ont participé à une sensibilisation sur ce thème.

Les trois comédiens de la compagnie Le Trimaran ont présenté leur théâtre-forum, point de départ d'un dialogue avec les 30 jeunes présents. Après avoir joué eux-mêmes une saynète mettant en scène des comportements addictifs, les comédiens ont invité quelques lycéens à endosser le rôle de personnages confrontés aux problèmes de l'alcool dans diverses situations.

« L'objectif est de provoquer les réactions des spectateurs et des acteurs et leur faire prendre conscience des risques encourus », explique Christophe Cousteix, un des membres de la compagnie. Pour compléter cette sensibilisation, une exposition, visible par tous les élèves du lycée, sera présentée au CDI.